
   会長 石蔵尚之 

 

 あけましておめでとうございま

す。皆様におかれましては素晴ら

しい１年の幕開けをお迎えになら

れたこととお慶び申し上げます。

さて、ことしに入って、井手会員

の奥様桂子様のお父様が４日にお

亡くなりになり、本日７日には渡

辺会員のお母さまがご逝去されました。心よりご  

冥福をお祈りいたします。 

 そして、心配事がひとつ。昨日はコロナ陽性患

者が人吉市で出ました。医療機関のスタッフの皆

様だけは無事であっていただきたいという思いで

すが、体をいたわり、体力をつけて私たちはコロ

ナを乗り切りたいものです。タイミングとして本

日の新年会がなんとか開催できましたことは幸い

ですが、今後は十分な備えと対応が必要になって

くるかもしれません。 

 きょうは春の七草です。この日の朝に七草粥を

食べるという風習は、寒い季節に薬効のある七草

を食べることで邪気を祓って人を病気から守り、

その年を健康で過ごせるようにという想いが込め

られています。栄養が不足しがちな冬の時期に野

菜から元気をもらうというわけですが、今ではお

正月のご馳走で疲れた胃腸を休めるいい機会と

なっています。 

 春の七草といえば「せり・なずな・ごぎょう・

はこべら・ほとけのざ・すずな・すずしろ」です

が、これら７つには１つずつ意味が込められてい

ます。芹(せり)は「競争に競り勝つ」、薺(なず

な)は「撫でて汚れをとり除く」、御形(ごぎょう)

は「人形や仏体」、繁縷(はこべら)は「繁栄がは

びこる」、仏の座(ほとけのざ)は「仏の安座」、

菘(すずな)は「神を呼ぶための鈴」、蘿蔔(すずし

ろ)は「けがれの無い清白」。 

 調べていて初めて知ったことは、七草は元来、

秋の七草を指すようです。秋の七草には、利尿作

用があるといわれるススキ、高血圧やむくみに効
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くとされるナデシコなどがあります。さらに「昔の

七草」もあり、これはイネ、アワ、キビといった穀

物が中心です。また「夏の七草」にいたっては数種

類あり、例えば戦時中の食糧難でも食べられる七草

はアカザ、イノコヅチなどです。情報源は、ウィキ

ペディアですので是非お調べください。 

 さて、１月２９日は補助金管理セミナー、２月１

９日は地区チーム研修セミナー、３月１２日は

PETS、そして４月は毎週末を使い、地区研修協議

会の本会議、部門研修が開催されます。５月は会長

ノミニー研修、地区大会が予定されております。怒

涛の地区行事が続く中、我がクラブの事業も残って

おりますのでコロナをにらみながら進めていきたい

と思います。 

 春の七草のきょうは、五節句のひとつ「人日(じん

じつ)の節句」で、人を大切にするという節句です。

その気持ちを忘れず、後半も頑張って参りますので

宜しくお願いします。 

 
   
   幹事 竹長一幸 

   
皆様明けましておめでとうございます。 

今年も宜しくお願いいたします。 

 

≪理事会承認事項≫ 

１号議案 例会場所変更の件    

 1月28日予定の職場訪問例会を通常例会とし、 

 会場をあゆの里とする。 

 職場訪問例会は4月以降に延期し人吉市役所新庁舎  

 を予定する。   

 

≪連絡事項≫ 

 地区より 

・ロータリーレート１月は１ドル115円  

・１月ガバナー月信を地区ホームページへ掲載 

・RI財団室NEWS 2022年1月号 

 

   

    幹事 杉田朱里 

    

 本日は会長不在のため代表してご挨

拶させて頂きます。ＲＣ会員の皆様、

今年も宜しくお願い致します。 

 

・会員増強 本日参加の西会員の 

  入会で今年度目標３名を達成 

・12/23例会報告 武末歯科医院にて開催  

・第２例会1/20予定 

・地区行事案内 九州大運動会 飯塚市にて開催 

 
    
      地区ローターアクト 

   代表エレクト向井 蓮 様 
 
 皆様明けましておめでとうござ

います。大分中央RACから参りまし

た向井蓮(ﾚﾝ）です。人吉へ来るの

は初めてです。本日は人吉ＲＣ様

の例会に参加させて頂きありがと

うございます。 

 来期地区代表として新しい事にどんどん挑戦して

いくアクトにしたいと思っております。ロータリー

の皆様のご協力を宜しくお願いいたします。 

 

 

   副委員長 中島博之 

 

    委員長 安達玄一 

 

 

 

  ニコニコ箱･出席委員会  

       上村祐一        

〈ニコニコ箱委員会〉 

・愛甲会員 銀婚式だそうで、祝っていただき感謝 

 申し上げます。             

・石蔵会長 地区ローターアクト代表エレクト向井 

 蓮さん、ご来訪ありがとうございます。楽しんで 

 下さい。そして新年会でお祝い申し上げますが、 

 愛甲先生銀婚おめでとうございます。    

・友永会員 誕生お祝いありがとうございます。今 

 年も宜しくお願い致します。              

・有馬会員 結婚･誕生のお祝い頂きありがとうご 

 ざいます。                             

・青木会員 結婚祝い有難うございました。諸先輩 

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 50名  

欠 席 者 数 17名 
 

出 席 者 数 33名 

免除会員出席数 1名 ZOOM(  ) 会場(34)名 

＊届け出欠席  後藤・春木・堀川・井手・片岡・川越・内藤 

       中村・岡・岡本・尾上・大久保・冨永・外山 

       塚本・漆野・渡辺       

＊出席免除会員  愛甲・武末 
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１月結婚祝い  

有馬宏昭会員  13日 鳥井正徳会員  16日

青木一幸会員  23日

 １月誕生祝い  

 春木 顕会員  16日  延岡研一会員 20日

 友永和宏会員 22日  有馬宏昭会員 26日 



 方にならい円満家庭づくりに精進いたします。 

                                         

・鳥井会員 すっかり忘れていましたが、確か結婚 

 56年目を迎えた新年と思います。お祝いをして頂 

 き有難うございます。                    

・延岡会員 誕生祝ありがとうございました。 

・新年会全員スマイル45名                

 
 

 
      石蔵 尚之 会長 

  

 

              

 

 

 

 

            司会進行；親睦 安達委員長 

 

   
◇オープニング  

  バイオリン演奏 

  加登住亮会員 木村有紀会員(ﾛｰﾀｰｱｸﾄ） 
  
  「二つのバイオリンのためのコンチェルト」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇開会挨拶 石蔵尚之会長 

 

 

◇乾 杯  堤正博パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇人吉ローターアクトクラブメンバー紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇2720地区学友会メンバー紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇銀婚お祝い お祝い品･花束贈呈 

   

   愛甲 康・文野ご夫妻  おめでとうございます 

 

 

◇新春オークション 
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